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No dia em que a TV GCN foi inaugurada, 
uma cruz brilhante apareceu no céu em 
cima do Empire State Building, onde ficam 
os transmissores da TV GCN.

Atualmente, as pessoas vivem na era da mídia de 
ultra velocidade com satélites, emissoras a cabo, 
redes públicas, TV por IP, e transmissão móvel via 
smart phones. A mídia é muito variada, e o número 
de programas cresce cada vez mais, fazendo com que 
seja mais fácil para os telespectadores escolherem um 
programa instrutivo e de alta qualidade.

Há uma produtora que leva salvação, cura divina, 
transformação e obras de benção a pessoas em seu 
período de transmissão. Como canal cristão, ela é 
TV GCN, que espalha o amor e o poder de Deus. 
A TV GCN (cujo presidente é o Dr. Jaerock Lee, 
website: wwww.gcntv.org) é uma rede de transmissão 
cristã que só foi estabelecida para a glória de Deus, 
espalhando o evangelho a povos de todas as nações.

A TV GCN leva a luz da verdade para aqueles 
que estão sofrendo com doenças e outros tipos de 
problemas no mundo. Além disso, ela proclama 
inúmeras obras poderosas que confirmam que Deus 
vive e que Jesus Cristo é o nosso Salvador.

A TV GCN oferece à sua audiência uma variedade 
de programas: do Pr. Jaerock Lee são eles ‘Palavra de 

Vida’, e documentários que atestam a autenticidade 
da Bíblia com testemunhos vívidos de telespectadores 
como ‘O Segredo do Poder’ e ‘Voz Orignal’; e da 
Pastora Soojin Lee são eles a Série de Sermões ‘Eu 
Farei’, e ‘Louve & Adore’ que mostra a beleza do 
céu com apresentações artísticas culturais de alta 
qualidade.

Além do mais, a TV GCN tem um sistema de 
tradução multi-línguas que transmite em coreano, 
inglês, espanhol, russo, francês, e línguas urdus. 
Transmissões ao vivo em diversas línguas possibilitam 
que pessoas de outros países acompanhem programas 
sem nenhuma difi culdade para compreendê-los.

Um dos melhores programas é o ‘Palavra de Vida’, 
do Dr. Jaerock Lee. Seus sermões mais importantes 
como ‘A Mensagem da Cruz’, ‘A Medida da Fé’, 
‘Céu’, ‘Inferno’, ‘Os Nove Frustos do Espírito’, e ‘O 
Capítulo do Amor’ já foram produzidos e transmitidos 
internacionalmente.

Preparando-se para a transição para a TV Digital 
que foi implementada em 1 de janeiro de 2013, a TV 
GCN já tinha começado a produzir programas de 

sermões em tecnologia HD, que, por sinal, tem sido 
bem comentado pelos telespectadores. Em especial, 
através dos sermões do Dr. Lee e a ‘Oração pelos 
Enfermos’ transmitida três vezes ao dia, muitas 
pessoas tem aceitado Jesus Cristo, se convertido ao 
cristianismo, e experimentado o poder de Deus que 
transcende tempo e espaço.

Além do mais, os telespectadores podem participar 
de todos os cultos da Igreja Central Manmin e da 
Reunião de Oração Daniel em tempo real, e vários 
dos seus programas são acessíveis via serviço de rede 
móvel 24 horas por dia na m.gcntv.org.

A TV GCN também construiu laços corporativos 
com emissoras distintas como a NRB Network, 
Enlace, Rodnoy TBN, e CNL. Com estações de TV 
públicas, satélites, e TVs a cabo, sua programação 
também tem sido transmitida em aproximadamente 
170 países. Assim, pessoas podem assistir aos seus 
programas a qualquer hora em qualquer lugar. 
Esperamos que muito mais pessoas os assistam e 
anseiem pelas respostas e bênçãos de Deus no Novo 
Ano de 2013.

TV GCN Faz Sua Alma Prosperar!
TV Cristã para Telespectadores de Mais de 170 Países
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1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé
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“Nesta casa eu mando tanto quanto ele. Aqui eu posso ter o que quiser, menos a senhora, pois é mulher dele. Sendo assim, 
como poderia eu fazer uma coisa tão imoral e pecar contra Deus?”(Gênesis 39:9)

Como Pude Fazer Tamanha Maldade 
e Pecar Contra Deus?

As árvores de 3,000 metros de altura das Monstanhas 
Rochosas não podem crescer eretas por causa dos 
ventos implacáveis. Ao olharmos para elas, vemos que 
parecem com pessoas de joelhos. Os melhores violinos, 
que ressoam bem e produzem o melhor som, são 
feitos com essas árvores. Em outras palavras, o melhor 
produto vem das condições de mais difi culdades.

Ao ser vendido para o Egito por seus irmãos por 
causa de ciúmes, José sofreu com diversos problemas. 
Contudo, ele tomou o caminho certo em meio a tantas 
difi culdades e se tornou governador daquela terra, aos 
30 anos de idade. Inicialmente, não parecia próspero, 
mas Deus o exaltou e os levou ao caminho mais 
próspero, pois ele depositara sua confi ança Nele. 

1. José tomou o caminho certo e cultivou a 
fi delidade 

Jacó amava a José mais do a seus outros fi lhos. Ele 
o fi zera uma ‘túnica de muitas cores’, e por José ser o 
fi lho preferido, seus irmãos passaram a ter ciúmes dele. 
Certa vez, passaram a odiá-lo ainda mais porque ele 
contou ao pai sobre suas maldades sem considerar seus 
corações.

Um dia, José teve um sonho e o contou aos seus 
irmãos se exibindo. Descreveu-o dizendo que estavam 
no campo amarrando feixes de trigo e que o feixe 
dele se colocou de pé enquanto os de seus irmãos se 
puseram ao redor do dele e se curvaram. Depois, ele 
teve ainda outro sonho e disse que o sol, a lua, e onze 
estrelas se curvavam a ele. Ouvindo isso, seus irmão 
tiveram ainda mais ciúmes. No fim, venderam José 
aos ismaelitas. Levaram-no para o Egito e o venderam 
como escravo a Potifar, capitão da guarda do faraó.

José vinha de família rica e recebera um amor 
especial de seu pai, mas agora, de um dia para o outro, 
se encontrava como escravo em um país gentio. No 
entanto, ele não guardou ressentimentos contra seus 
irmãos e nem se sentiu frustrado. Simplesmente 
confi ou em Deus e cultivou a fi delidade em sua vida. 
Valorizava os bens de seu mestre e os administrava de 
todo o coração. Assim, Potifar, seu mestre, confi ou nele 
e o colocou como supervisor de tudo o que tinha.

Deus estava com José, que era honesto e diligente, 
e o guiou a um caminho próspero. Além disso, Deus 
também abençou a casa de Potifar por causa de José, 
de modo que Sua benção estivesse sobre tudo o que 
Potifar possuía em sua casa e em suas terras.

Então, uma provação veio sobre José. Ao observar 
aquele belo rapaz, a esposa de Potifar passou a convidá-
lo a se deitar com ela. José sempre recusava dizendo, 
“Como poderia fazer uma coisa tão imoral e pecar 
contra Deus?”

Aconteceu que um dia só estavam os dois na casa. A 
esposa de Potifar o agarrou pela capa e tentou seduzi-
lo. Ele então escapou correndo para fora, mas deixou 
a capa com ela. Ressentida, ela então mentiu para seu 
esposo dizendo que José havia tentado se deitar com 

ela e mostrou-lhe sua capa. Sem investigar, Potifar 
mandou prender José, e ele foi para um lugar onde os 
prisioneiros do rei fi cavam confi nados.

Entretanto, José recebeu reconhecimento do 
carcereiro chefe, que o pôs como encarregado de todos 
os outros presos. Porque ele fez o melhor naquilo em 
que estava fazendo e tomou o caminho certo, Deus o 
fez próspero e o abençoou de forma que ele recebesse 
reconhecimento e fosse líder em todo lugar que fosse.

Um dia, o copeiro e o padeiro do Faraó do Egito 
foram presos. Pouco tempo depois, ambos tiveram um 
sonho na mesma noite, o que fez com que ficassem 
extremamente preocupados. José interpretou seus 
sonhos e poucos dias depois o padeiro morreu e o 
copeiro voltou ao seu posto, assim como José havia 
interpretado. Contudo, o copeiro se esqueceu da graça 
que recebera e dois anos se passaram.

2. José se tornou governador do Egito estando 
abaixo apenas do Faraó pela benção de Deus

Dois anos depois, o Faraó do Egito teve dois sonhos 
estranhos. No primeiro, sete vacas bonitas e gordas 
comiam capim na beira do rio, mas sete outras vacas, 
feias e magras, comiam as sete vacas bonitas e gordas. 
No segundo sonho, sete espigas de trigo que saíam de 
um mesmo pé eram boas e cheias de grãos. Depois 
saíam sete espigas secas e queimadas pelo vento seco 
do deserto e engoliam as espigas cheias e boas.

Ninguém conseguiu interpretar aqueles sonhos, e o 
Faraó estava inquieto. Os magos e sábios do Egito não 
puderam interpretá-los. Então José veio à mente do 
chefe dos copeiros e ele o mencionou ao rei. O Faraó 
chamou José e disse a ele, “Eu tive um sonho que 
ninguém conseguiu explicar. Ouvi dizer que você é 
capaz de explicar sonhos.” (Gênesis capítulo 41) 

José respondeu dizendo, “Isso não depende de mim 
– respondeu José. – É Deus quem vai dar uma resposta 
para o bem do senhor, ó rei.” Ao ouvir sobre os sonhos, 
José os interpretou em nome de Deus. Disse que as 
vacas boas e as sete espigas de trigo cheias eram sete 

anos de abundância, e que as sete vacas magras e feias 
que vinham depois e as sete espigas de trigo queimadas 
pelo vento quente do deserto eram sete anos de fome, 
que seria muito severa. Ele também disse que como o 
sonho se repetiu, Deus realmente resolvera fazer aquilo, 
e o faria logo. 

Depois de interpretar claramente os sonhos, José 
também apresentou a forma como lidar com tudo o que 
iria acontecer. Aconselhou ao Faraó que procurasse por 
um homem inteligente e sábio e o colocasse para dirigir 
o país para se prepararem para os sete anos de fome 
recolhendo alimento dos anos bons. Maravilhado com a 
sabedoria de José, o Faraó o colocou como governador 
de todo o Egito. José se tornou um homem de posição e 
estava debaixo apenas da autoridade do Faraó, que era 
o rei.

Durante os sete anos de fartura, a terra produziu com 
abundância. Assim, José recolheu alimento durante 
todos os sete anos e os armazenou abundantemente. 
Quando aqueles sete anos fi ndaram, a fome começou, 
mas ainda havia pão em toda a terra do Egito. Todos 
os egípcios e outros povos iam a José para comprar 
grãos. Dentre as pessoas que foram até ele, estavam os 
irmãos de José, que viviam na terra de Canaã. Aos 17 
anos, José fora vendido ao Egito por causa de ciúmes. 
Embora tivesse sofrido 13 anos em um país estrangeiro, 
ele não os odiava, mas na verdade, disse a eles, “Deus 
me enviou antes para preservar a vida.”

José, que sempre agiu com um bom coração, foi 
muito usado na providência de Deus que direcionou os 
israelitas.

3. José não pecou e ainda mudou a vida 
daqueles que tinham pecado

Quando reconhecemos Deus e tomamos o caminho 
certo como José, não apenas evitamos pecar, mas 
também podemos mudar a vida de pessoas que 
pecaram.

Como pastor, sempre penso em como posso fazer 
as pessoas mudarem de forma a glorificarem a Deus. 
Ainda que algumas tenham pecado, procuro formas de 
ajudá-las a destruir seu muro de pecados. Como quero 
revelar a glória de Deus o tempo todo, sempre busco 
maneiras de transformar pecadores e fazê-los seguir por 
um caminho de bênção.

Por fazer isso, muitas pessoas tem se transformado 
em pessoas cheias de verdade e os membros da igreja 
tem crescido na fé. Deus os guarda de todo tipo de 
acidente e dificuldade e os faz ter alegria e gratidão 
transbordantes.

Queridos irmãos e irmãs, espero que vocês guardem 
no coração a beleza de viver para a glória de Deus e 
não pecar. Como José, não devemos pecar em nenhuma 
situação, mas confi ar em Deus e ser fi el em tudo aquilo 
que fizermos. Oro em nome do Senhor que vocês se 
tornem pessoas de bondade que cumprem seus deveres, 
tem vidas prósperas, e glorifi cam grandemente a Deus.

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee 
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Pergunta: Que tipo de oração Deus aceita com alegria e como a oração de cada pessoa 
pode ser vista de forma diferente por Deus?

“Deus, perdoe-me. Estou me examinando profundamente. 
Achei que tinha feito tudo para alargar o Teu reino e que era o 
sufi ciente. Muito tempo já passou e agora me sinto envergonhado, pois 
deixei de querer me santifi car. Arrependo-me disso. Perdoe-me. Estou 
muito constrangido.”

“Onde termina a minha maldade? Como meus 
pensamentos são maus! Tenha misericórdia de mim, Deus. Eu 
desobedeci e como resultado, meu coração e minha mente foram 
capturados. Embora tente me livrar deles pensando, “Não é o que 
eu quero”, os pensamentos e emoções vem a mim continuamente 
e eu chego até a verbalizá-los. Ajude-me! Perdoe-me pela minha 
tolice e pecados de desobediência.”

“Não há nada que eu tenha feito, mas ainda assim a 
graça de Deus transborda em meu coração. Isso mostra o amor 
que meu pastor está espalhando para nós. Estou tão feliz, e dou 
o meu coração ao Pai, desejando ser fonte de alegria para as 

almas. Não me esquecerei das lágrimas do pastor e correrei para frente 
sem olhar para trás, para que eu me torne fonte de força para o pastor.”

“Pai, agora eu posso sentir. Acabo de me dar conta do que 
as lágrimas do pastor de fato signifi cam. Ele sorriu com carinho para 
mim, esperando pela minha mudança de vida durante muito tempo. O 
que sou eu, para que o Pai permitisse que eu conhecesse o pastor, me 
transformasse, e tivesse suas lágrimas gravadas em meu coração? 
Obrigada Pai. Correrei para o lindo lugar constantemente, sem 
descansar.”

“Fico pensando na graça que o Pai teve para comigo. Não 
dá para medi-la. Não Te dei nada, mas o Senhor me amou e foi tão 
gracioso para comigo! Achei que tivesse tantos erros. Mas o pastor 
disse que eu consigo. Suas palavras de amor ainda ressoam em meus 
ouvidos. Minhas lágrimas incessantes são a expressão da minha 
gratidão ao pastor, minha esperança pela Nova Jerusalém, e meu 
anseio pelo Senhor.”

Resposta: Apocalipse 8:3-4 diz, “Outro anjo veio com um vaso de ouro no qual se queima incenso e fi cou de pé ao lado do altar. 
Ele recebeu muito incenso para juntar com as orações de todo o povo de Deus e oferecê-lo no altar de ouro que está diante do 
trono. E das mãos do anjo que estava diante de Deus subiu a fumaça do incenso queimado, junto com as orações do povo de Deus.” 
Isto é, as orações dos santos sobem para diante de Deus através de um anjo, que as leva em um incensário de ouro.

O tamanho dos incensários onde é colocado o aroma das orações varia 
de pessoa para pessoa. Os anjos recebem e colocam o aroma da oração 
de cada pessoa em incensários de ouro quando oramos a Deus no nome 
de Jesus Cristo. O incensário é amplo, mas não é fundo, e seu tamanho 
também varia de pessoa para pessoa.
Isso é porque a ‘espessura’ e a ‘concentração’ de cada aroma de oração 
variam na proporção que o coração de cada pessoa refl ete o coração 
de Deus e na medida de sua fé.
A oração de uma pessoa pode ser oferecida como aroma de oração 
denso como águas de cachoeira, enquanto o aroma de oração 

de outra pode ser fraco e como um borrife. Assim, a velocidade para se 
encher o incensário e ter a oração respondida vai ser diferente embora as 
pessoas orem juntas, pelo mesmo tempo; e, é claro, a velocidade com que 
as orações são respondidas também vão variar.
A oração da perfeita fé e amor, que vem de todo o coração, é densa e 
de alta concentração o que enche o incensário rapidamente e faz as 
respostas serem rápidas. Ao mesmo tempo, os ímpios tem um aroma 
de oração fraco, de baixa concentração, e é natural que suas respostas 
tardem. Assim, devemos oferecer incessantemente uma fragrância de 
bondade em oração aceitável a Deus o tempo todo.

A fragrância da oração de cada indivíduo varia de acordo com o tanto que o seu coração foi transformado. Comparemos o 
amor por Deus e a bondade nas seguintes orações:

Em primeiro lugar, a oração deve nascer de um temor 
reverente a Deus e dever vir do coração e alma, de toda a 
sua vontade.

Deve ser uma oração baseada em uma fé constante 
como ouro e obras que praticam a Palavra de Deus. Isto 
é a oração dos santos. Santo é a pessoa que é reconhecida 
por ter um grau de santidade e virtude excepcional. Santo 
é aquele que é fi lho de Deus e vive segundo a Sua Palavra, 
seguindo a Sua vontade. Se a pessoa for apenas uma 
frequentadora de igreja que não pratica a Palavra de Deus, 
sua oração difi cilmente será o aroma de seu coração.

Em segundo lugar, a oração aceitável a Deus deve ser 
oferecida com amor.  

Esse tipo de oração é oferecida com amor espiritual 
por Deus e pelas almas. Se você tiver amor e fé, orará 
naturalmente por coisas espirituais mais fervorosamente do 
que por outras coisas. Em outras palavras, você irá orar pelo 

reino e pela justiça de Deus antes de orar pela sua própria 
família, fi nanças, ou saúde.

Entretanto, há quem é cristão há muitos anos e diz ter fé, 
mas não tem muito pelo que orar em relação ao reino de Deus 
e não tem um coração que anseia pela oração. Sua oração não 
pode ser tão aceita como doce aroma diante de Deus. O mesmo 
se aplica àqueles que oram vagueando em pensamentos e 
àqueles que só oram diligentemente quando estão às vistas de 
outros. Por mais que você clame em alta voz, se você fi zer isso 
automaticamente, sem o coração, a oração não pode ser aceita 
como aroma denso. Se você orar em repetições sem sentido, 
o aroma também não subirá. Só a oração de um coração 
verdadeiro pode ser aroma aceitável a Deus.

Para oferecer um aroma denso de fé e amor, precisamos 
alcançar um coração verdadeiro e perfeito rapidamente. 
Esperamos que ao fazer isso, a sua oração suba como doce 
aroma que acumula-se diante do trono de Deus e volte para 
você como respostas e bênçãos.

A Fragrância da Nossa Oração

A ‘Espessura’ e ‘Concentração’ do Aroma da Oração Variam de Acordo com a Medida a Fé

Como Oferecer uma Fragrância de Oração que é Aceitável a Deus

Exemplo 1.

Exemplo 2..

Exemplo 3.

Exemplo 4.

Exemplo 5.
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“… Até que a semente do evangelho 
seja semeada no Paquistão, uma 
República Islâmica, e produza frutos 
abundantes...”

Em outubro de 2000, a ‘Cruzada Unida 
no Paquistão’ com o Dr. Jaerock Lee, 
Pastor Sênior da Igreja Central Manmin, 
foi conduzida em Lahore, Paquistão, 
que é uma República Islâmica. Pessoas 
foram curadas de todo tipo de doença 
e espíritos malignos saíram de uma 
pessoa que já era possessa havia 23 anos. 
Além disso, inúmeras obras poderosas 
se desdobraram e Jesus Cristo foi 
proclamado como o único e verdadeiro 
Salvador da humanidade, levando 
muitos a se converterem ao cristianismo. 
A cruzada foi reconhecida como um 
evento cristão interdenominacional de 
larga escala sem precedentes em um país 
mulçumano.

Enquanto assistia à cruzada, meu 
coração se queimava de entusiasmo. 
‘Deveria ajudar a colher os frutos das 
sementes do evangelho que o Pr. Lee 

plantou. Como posso plantar a 
vontade de Deus nos corações 
das almas? Como posso levar 
mais almas ao Pai como 
frutos da Nova Jerusalém?’ 
Abracei o coração do Dr. 
Lee, que deseja produzir 
abundantes frutos para que 
o sacrifício do Senhor e o 
ministério da salvação não 
sejam infrutíferos.

Visitei o Paquistão 14 vezes e conduzi 
Seminários de Pastores e Cruzadas de 
Curas Milagrosas em 12 áreas, incluindo 
Karachi, Islamabad, e Azad Kashmir. 
Desde 2010,  tenho expandido o 
ministério até o Sri Lanka, onde realizo 
o ministério ativamente.

Agradeço a Deus, que nos protege 
a todo momento com olhos como 
chamas de fogo

O Deus vivo nos protegeu durante 
nossa viagem missionária em áreas 
perigosas no Paquistão e nos abençoou 
para que O glorifi cássemos.

No dia 26 de novembro de 2008, parei 
em um aeroporto tailandês a caminho 
do Paquistão. No dia seguinte, 27 de 
novembro, o mesmo aeroporto fechou 
devido a um protesto contra o governo 
realizado no país. Se eu tivesse chegado 
no aeroporto tailandês um dia depois, 
nosso ministério paquistanês teria 
atrasado!

Em abril de 2009, fui embora do 
Paquistão de madrugada, depois 
de cumprir toda a minha agenda 
missionária. Mais tarde, ouvi falar que 
uma guerra contra o Talibã tinha sido 
declarada no país naquela mesma manhã 
em que eu o havia deixado. Dou graças e 
glórias a Deus.

Dessa forma, o ministério paquistanês 
foi uma série de tensões por causa de 
constantes ataques terroristas realizados 
por forças talibãs, mas pude sentir o 
direcionamento de Deus a todo o tempo.

Em maio de 2011,  cheguei  em 
Bangkok depois do ministério no 
Paquistão. Ouvi dizer que uma ameaça 
terrorista havia sido feita por causa da 
morte de Osama Bin Laden, fundador 
da Al-Qaeda. Contudo, isso só ocorreu 
depois que terminamos a cruzada cristã 
com aproximadamente 15,000 pessoas no 
Paquistão. Tudo isso é a graça de Deus.

Em 2012, conduzi cruzadas em 
Hyderabad, Paquistão, e fui para 
Karachi. Na noite em que cheguei 

em Karachi, me disseram que uma 
manifestação estava sendo feita em 
Hyderabad por que um político de um 
partido majoritário do Paquistão tinha 
sido morto. Todo o trânsito da cidade 
parou e lojas fecharam. A televisão 
reportou que mais de 40 ônibus foram 
queimados. Se esse incidente tivesse 
acontecido um dia antes apenas, eu não 
poderia ter conduzido a cruzada em 
Hyderabad.

Glorifi co a Deus por ter permitido que 
alcançássemos 400 igrejas associadas 
e fi liadas no Paquistão e Sri Lanka

Até o presente momento, existem 
330 igrejas filiadas e associadas à 
Manmin no Paquistão. No Sri Lanka, 
mas de 70 igrejas se registraram como 
igrejas fi liadas ou associadas à Manmin 
enquanto eu realizava o meu ministério 
em sete cidades do país em cinco viagens 
missionárias. Além disso, o ministério 
tem sido cumprido por meio de variados 
métodos como a TV GCN, pelos livros 
do Dr. Jaerock Lee, Jornal da Manmin 
em urdu, e pelo SIM (Seminário 
Internacional Manmin – MIS)

Em especial, os programas da TV 
GCN que contém o evangelho da 
santidade e as obras de poder são 
transmitidas via Isaac TV (Presidente: 
Pastor Anwar Fazzal). Seis mensagens 
do Dr. Lee são transmitidas todos os 
dias, três vezes em inglês e três em urdu. 
As apresentações do Comitê de Artes 
Performáticas da Manmin também são 
televisionadas. A Isaac TV tem uma 
parceira com 253 estações de TV a cabo. 
Além do mais, a TV GCN vai ao ar por 
mais de oito horas diárias no Oriente 
Médio.

Agora, durante esse tempo, muitas 
almas paquistanesas em seu sono 
espiritual foram despertas e daqui em 
diante quero ajudá-las a crescer em fé e a 
conquistar melhoras moradias celestiais. 
Agradeço e glorifi co a Trindade!

Pastor Taesik Gil (Igreja Manmin de Daejeon, Coréia do Sul)

O Amor do Senhor pelas Almas 
do Paquistão e do Sri Lanka

Cruzada Unida no Paquistão de 2000, do Dr. Jaerock Lee

O Pastor Taesik Gil, graduado em 
Pedagogia e Ministério, recebeu 
o Certif icado de Mérito 2012 em 
reconhecimento ao seu ministério 
que já tem mais de dez anos. Ele tem 
glorifi cado a Deus levando inúmeras 
almas à salvação por meio de obras 
explosivas do Espírito em todo o 
lugar que tem visitado com o lenço 
do poder (Atos 19:11-12).

J a Dorna  l anmin  MNo. 43  24 de fevereiro de 2013


